

## **Matchbericht U23**

**20.1.2019, 11:00 – VBC Schwarzenburg – SV Thun-Strättligen**

Spielerinnen: Michelle, Leonie, Alanis, Livia, Larissa und Enja

Ein wenig müde, aber doch motiviert für diesen Match gegen Schwarzenburg, betraten wir am Sonntagmorgen die Halle.

Wir wussten, dass wir auf den 6. Platz steigen können, wenn wir diesen Match gewinnen. Da wir in der Vorrunde schon gegen Schwarzenburg gewonnen haben, waren wir voller Hoffnung

Zum Start holten die Schwarzenburger 6 Punkte Vorsprung. Es schien, als bräuchten wir ein wenig Zeit, bis wir aufwachten. Danach konnten wir auf Punktejagd gehen und es lief nicht schlecht. Jedoch konnten wir sie nicht ganz aufholen und sie gewannen den ersten Satz 25:19.

Im 2. Satz nahmen wir uns noch einmal alles vor und wollten mehr erreichen. Wir konnten einige gute Abnahmen machen und teilweise auch schöne Ballwechsel liefern. Leider zeigten wir doch nicht Alles, was wir eigentlich können. Die Gegner holten sich den Sieg mit ihren starken Servicen und gewannen 25:18.

Auch für den letzten Match haben wir uns noch viel vorgenommen und gaben Vollgas. Leider konnten wir mit den Punkten der Schwarzenburger nicht mithalten. Man spürte die Müdigkeit und auch die Motivation liess nach. Einige Bälle konnten gerettet werden und wir haben auch schöne Punkte geholt. Dennoch waren es nur sehr wenige und die Anzahl der Gegnerpunkte stieg schnell. Sie gewannen somit auch den 3. Satz mit 25:7.

Enja